

ARROCEROS LE ESTÁN RECLAMANDO \$60 MILLONES AL GOBIERNO

P 2. HECHOS



¿Asesinaron al niño? Padraastro y madre en líos



Miguel Victoria / El Siglo



**FUERON A UN PUESTO DEL
911 PORQUE EL MENOR
NO RESPIRABA. TENÍA
GOLPES EN EL ROSTRO**

Este misterioso caso ocurrió en la comunidad de Bejuco, en Chame; el hombre fue imputado por homicidio simple, su pareja fue atrapada la tarde del martes y se espera que en las próximas horas sea llevada ante un juez de garantías. La víctima tenía un año y ocho meses.

14. LA ROJA

**EJECUTADOS
EN COLÓN
Y SAN MIGUELITO,
SUS VERDUGOS
ANDAN LIBRES**

P 15. LA ROJA



Ilustrativa



ROBERTO KELLY ENFRENTARÁ A LOS MEDIAS ROJAS DE BOSTON

P 12. ESTADIO

Estadio! El Siglo

**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HIPICO**

**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

Cedida



TENGO UNAS GANAS DE PASARLA RICO EN LA PLAYA, ACOMPÑAME

Yo estuviera listo para disfrutar de lo lindo de esta época seca. Recuerda que hay que gozar, pero con mucho orden.

Violó y mató a una abuela, ya lo capturaron

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Oscar Contreras fue detenido provisionalmente por los delitos de homicidio y violación en perjuicio de Damiana Palacio, de 74 años. El hecho se registró en la comunidad de Boca de Caña, en la comarca Ngäbe Buglé.

El crimen ocurrió el 1 de noviembre de 2024, a eso de las 4:30 de la tarde, cuando, según las investigaciones preliminares, el brutal ataque de Contreras le causó la muerte a Palacio.

Tras meses de seguimiento, miembros de la Seccional de Inteligencia de la Policía de la zona comarcal hicieron efectiva la captura del sospechoso en Tierras Altas, provincia de Chiriquí. La orden de detención preventiva fue emitida por la Fiscalía Superior de Asuntos Indígenas de la comarca Ngäbe Buglé y Naso.

Durante la audiencia de solicitudes múltiples, celebrada en el Sistema Penal Acusatorio de Chiriquí, la jueza de garantías Saida Romero consideró que la detención provisional era necesaria y proporcional a la gravedad del hecho.



Además, argumentó que existían riesgos procesales, como la posible fuga del imputado y el peligro que representaba para la sociedad.

La fiscal del Ministerio Público, Zadia Lou, presentó la formulación de imputación de cargos, la cual fue admitida por la jueza. Mientras tanto, Contreras contó con la representación legal de la defensora pública Rocío De Roux.

La captura de Contreras marca un paso importante en la búsqueda de justicia para Damiana Palacio y su familia. Las autoridades continúan con las investigaciones para esclarecer todos los detalles del crimen.

Ilustrativa



¿El final de los tiempos?
Mayor riesgo de impacto de asteroide en el 2032

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

PELIGRO. La pesadilla se podría convertir en realidad por una amenaza que nos llega del cielo. Se trata del asteroide 2024 YR4 y según la NASA, la posibilidad de un impacto con la Tierra aumentó a 3.1% (una entre 32), la cifra más alta registrada en la historia contemporánea de la vigilancia espacial.

El impacto de este cuerpo rocoso de 54 metros de diámetro, aproximadamente, sería el 23 de diciembre de 2032. Se encuentra en estos momentos a 80 millones de kilómetros de la Tierra.

Fue descubierto el pasado 27 de diciembre por el Observatorio El Sauce, en Chile. Un impacto equivaldría a la exposición de ocho megatonnes de TNT, más de 500 veces la potencia de la bomba de Hiroshima.

Desde su localización, se activó el protocolo de defensa planetaria correspondiente a todos los asteroides de nivel tres en la escala de Turín.

Los astrónomos señalan que la probabilidad de colisión aumenta a medida que se conoce más sobre la ruta de 2024 YR4. Por ahora, se ha confirmado que pasará por un corredor en el que se encuentra la Tierra y también la Luna.